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   НАДУМАЛИ

ЗВАНИЕ ВЕТЕРАНА ТРУДА СТАНЕТ НЕДОСТУПНЫМ?

С ЗАБОТОЙ ОБО ВСЕХ

ПРОСТЫЕ ГРАЖДАНЕ СТРАДАТЬ НЕ ДОЛЖНЫ!

В Костромской областной Думе 
сейчас работают над проектом закона 
«О звании «Ветеран труда Костромской 
области», согласно которому с сентября 
этого года почетный статус получить 
будет практически невозможно.

Законопроект предлагает изменить 
условия присвоения звания ветерана 
труда в регионе. На сегодняшний день 
его получали мужчины и женщины, 
имеющие трудовой стаж 41 год и 36 лет 
соответственно, а также поощрения или 
награждения за добросовестный труд 
(если мужчина трудился на Костромской 
земле не менее 20 лет, а женщина – не 
менее 18).

Проект закона, который рассматри-
вается сейчас, предлагает изменить ряд 
условий для получения звания ветерана 
труда. В частности, увеличивается трудо-
вой стаж на территории региона – не менее 
25 лет для мужчин и 23 – для женщин (хотя 
при этом общий трудовой стаж снижается 
до 40 и 35 лет соответственно). Не будет 
приниматься во внимание и наличие 
Почетной грамоты Костромского облис-
полкома Совета народных депутатов, 
администрации региона или Костром-

ской областной Думы, а также награды 
«За вклад в развитие законодательства 
Костромской области».

Прежние условия присвоения звания 
будут действовать только на протяжении 
переходного периода – до 1 сентября 2017 
года. После этого, как убежден председа-
тель комитета по здравоохранению, со-
циальной политике и занятости населения 
Костромской областной Думы Александр 
Плюснин, учитывая требования к канди-
датам, получить звание ветерана труда 
Костромской области будет практически 
невозможно: 

- Разумеется, этот закон сэкономит 

областной бюджет. Ведь обладатели об-
ластного статуса ветерана труда получали 
пусть и небольшие, но дополнительные 
средства из казны. Сравним: в 2015 году 
звание получили 380 человек, в 2016 – 440, 
а теперь прогнозируется не более двух 
десятков в год! Но как это нововведение 
ударит по врачам, учителям, которые жили 
надеждой – к скромной пенсии получить 
прибавку 950 рублей. Для пожилых людей 
присвоение этого статуса – проявление 
уважения властей к ним, к их добросо-
вестному труду. И чего они дождались 
теперь?

Профильный комитет Костромской 
областной Думы рассмотрел законопроект 
и одобрил его с перевесом всего в один го-
лос. Теперь дело – за депутатами, которые 
должны будут решить судьбу документа на 
очередном заседании Думы региона. 

- Народные избранники должны при-
слушаться к голосу совести, принять 
во внимание позицию общественных 
организаций и вынести взвешенное 
осмысленное решение, - считает член 
Совета регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской 
области Андрей Озеров. – После рас-
смотрения на профильном комитете свое 
мнение об изменениях в закон об област-

ном  статусе ветерана труда официально 
высказали Общественная палата региона, 
областная организация ветеранов, фрак-
ция «Справедливая Россия» в облдуме. 
Все они считают, что этот законопроект 
несвоевременный и нецелесообразный. 
Он существенно ущемляет социальные 
интересы граждан в получении звания 
в связи с увеличением трудового стажа 
работы на территории региона и отмены 
большинства наград Костромской области, 
дающих право на получение этого звания. 
Пожилым людям и без того сейчас живется 
очень непросто. Зачем же отнимать у них и 
те крохи, на которые еще вчера они могли 
заслуженно рассчитывать? 

    ИНИЦИАТИВА

    НА ВЫСОКОМ УРОВНЕ

Фракция «Справедливая Россия» в 
Костромской областной Думе высту-
пила с законодательной инициативой, 
отстаивающей интересы одиноких 
родителей.

Справедливороссы предложили 
законопроект, предусматривающий из-
менения в закон «О размере компенсации 
платы, взимаемой с родителей (законных 
представителей) за присмотр и уход за 
детьми, осваивающими образовательные 
программы дошкольного образования в 

организациях, осуществляющих образо-
вательную деятельность». 

В конце декабря 2016 года облдума при-
няла закон о размере компенсации платы 
за детский сад, которая предоставляется 
семьям, чей доход не превышает величины 
прожиточного минимума, за исключением 
многодетных семей. То есть «партией 
власти» был введен принцип нуждаемости, 
согласно которому количество семей, полу-
чающих компенсацию за горячие обеды в 
детсаду, значительно сократилось. Фракция 

«Справедливая Россия» не поддерживала 
данное изменение и выработала свое пред-
ложение, восстанавливающее социальную 
справедливость.

– Надо отметить, что при принятии этого 
закона была особо отмечена категория 
многодетных семей, поскольку считается, 
что среднедушевой доход такой семьи не 
превышает прожиточный минимум на душу 
населения, установленного в Костромской 
области. При этом другая категория роди-
телей с низким уровнем дохода – одинокие 

матери или отцы – была забыта, – высказал 
позицию коллег руководитель фракции «СР» 
Александр Плюснин. – На 1 апреля текущего 
года 2592 ребенка в возрасте от 2 до 7 лет 
воспитываются именно такими, одинокими 
родителями. Чаще всего они имеют низкий 
доход. Поэтому считаем необходимым 
внести изменение в действующий закон 
и включить одиноких мам и пап в список 
получателей компенсации платы за детсад. 
Это избавит одиноких родителей от необхо-
димости ежегодно собирать справки о своих 
доходах, что приведет к восстановлению 
социальной справедливости. 

7 июня Президент России Владимир 

Путин провел рабочую встречу с предсе-

дателем партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

руководителем фракции «СР» в Государ-

ственной Думе Сергеем Мироновым. 

Лидер справедливороссов проинфор-

мировал главу государства об отдельных 

законодательных предложениях фракции: 

– Первая инициатива. Весна – это еще и 

наводнения. В стране три структуры занима-

ются гидротехническими сооружениями. В 

паводок стараются что-то решить, установить 

временные дамбы и т.д. Но если строить и 

заранее обустраивать, то все можно решить. 

У нас есть Ростехнадзор, Росприроднадзор, 

Ространснадзор, но у семи нянек, похоже, 

дитя без глаза. Только 1% гидротехнических 

сооружений находится в собственности у 

государства. Все остальное – это хозяй-

ствующие субъекты, какие-то предприятия. 

Ростехнадзору должны сдавать рецензии о 

готовности и состоянии этих сооружений. 

На первый квартал 2017 года 75% этих 

гидротехнических сооружений не сданы с 

точки зрения качественной подготовки к 

возможным паводкам. Здесь, конечно, нужно 

наводить порядок. 

Вторая идея. У нас Конституция с 1993 

года. Есть там статья 100, где говорится о том, 

что Конституционный суд должен публично 

представлять Федеральному Собранию 

доклад  о соблюдении конституционности в 

РФ. Такой доклад не делается. Мы готовим 

законопроект, чтобы хотя бы один раз в 5 лет 

в начале работы Госдумы Конституционный 

суд выходил на совместное собрание двух 

палат и высказывался в том числе по поводу 

того, что не выполняется. 

Третья тема. Проблема охватывает 

примерно до полутора миллиона дачных 

земельных участков. Когда-то гражданам в 

отведенных местах предоставляли землю за-

конно. Где-то рядом проходили трубопроводы 

(газовые либо нефтяные). Жили люди спокой-

но. И вдруг им сегодня говорят: вы знаете, 

требования изменились, вы должны снести 

свои дачные домики без всякой компенсации. 

Безусловно, здесь нужен государственный 

подход. Нужно посмотреть, где-то, может, за 

счет монополиста перенести газопроводы, 

где-то просто изменить их оценку с точки зре-

ния категорийности, сделать дополнительные 

укрепления и т.д. Но нельзя перекладывать 

это на плечи законопослушных граждан. 

И последняя тема. В Федерации спортив-

ного туризма поставлена очень серьезная 

работа по подготовке маршрутов и инструкто-

ров по обучению детей. Детский туризм – это 

отдельная тема. Я хотел бы попросить вашего 

одобрения для более тесного взаимодействия 

с Русским географическим обществом. 

Думаю, вместе с ним мы могли бы решить 

многие вопросы. 

Президент Владимир Путин внимательно 

выслушал предложения лидера «СР» и пред-

ложил обсудить их более подробно.

По материалам www.spravedlivo.ru
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НАША ГА ЗЕТА НА САЙТЕ: W W W. SOKOLOV.INFO

ПАРТИЙНЫЙ КРУГ

ВМЕСТЕ МЫ СДЕЛАЕМ НАШУ ЖИЗНЬ ЛУЧШЕ

Знакомьтесь: справедливоросс 
Александр Александрович Губин – 
кандидат в депутаты  Костромской 
областной Думы по одномандатному 
избирательному округу № 17. Уча-
ствует в дополнительных выборах, 
назначенных на 2 июля 2017 года. 

- Александр Александрович, вы 
намерены бороться за депутатское 
кресло, чтобы в региональном пар-
ламенте представлять интересы 
шарьинцев. Почему ваш выбор 
пал на этот муниципальный район? 
Это случайность или осознанный 
выбор?

- Никаких случайностей! Решение 
было взвешенным и обоснованным. Я 
прожил в Шарье 20 лет, отлично знаю, 
о чем переживают, чему радуются 
жители Шарьинского района. Знаю и 
очень огорчаюсь тому, что город с таким 
мощным потенциалом, с огромными 
возможностями не использует свои 
силы на всю свою мощь. Его люди 
достойны того, чтобы жить в крепких 
домах, ездить по хорошим дорогам, 
иметь работу и адекватную зарплату. 
А сам район способен на многое в 
экономическом плане, с точки зрения 
перспективного развития и инвестици-
онных проектов. Нужен Шарьинскому 
району и его жителям такой депутат, 
который сумеет реально, а не на бу-
маге отстаивать их интересы на уровне 
региона и добиваться конкретных 
результатов. Уверен, что я смогу стать 
таким депутатом!

- Вы сказали, что два десятка лет 
жили в Шарье. Вы и родились в этом 
городе?

- Нет. Когда в 1959 году я появился 
на свет, мои родители жили в Манту-
рово. Потом наша семья переехала в 
Поназырево. Там прошли несколько 
лет моей подростковой жизни, там я 
с отличием окончил ГПТУ и получил 
первую профессию – механика. Потом 
был еще один переезд – в Шарью, где 
я продолжил образование в Шарьин-
ском совхозе-техникуме. В Шарье 
до сих пор живут мои братья и отец, 
мама, к сожалению, уже не с нами. Что 
касается моего образования, то уже в 
зрелом возрасте на общих основаниях 
я сдал экзамены и блестяще отучился 
в Костромской государственной сель-
скохозяйственной академии. 

С Шарьей связано и начало моей 
предпринимательской деятельности. 
Именно в этом городе я открыл первый 
кооператив «Дизайн». Мы занимались 
ремонтом и строительством детских 
площадок и зданий. Можно сказать, 
уже тогда я взял на себя социальную 
ответственность за благополучие 
шарьинцев. Сколько добрых слов 
слышал я от земляков в благодар-
ность за свой труд! А мне доставляло 
настоящее удовольствие превращать 
развалившиеся конструкции на игровых 
площадках в безопасные, знать, что 
здания, в которых работают после 
нашего ремонта люди, прослужат им 
еще не один год. 

Позже я открыл ООО «Шарьинская 
финансовая компания», у которой уже 
было несколько сфер деятельности. 
С одной стороны, мы продолжали 
оказывать услуги по капитальному 
ремонту зданий и сооружений. С дру-
гой - обеспечивали продовольствием 
леспромхозы и столовые различных 

учреждений. Так или иначе, работа 
была связана с людьми, с оказанием 
помощи им.

- Шарьинцы вспоминают вас 
добрым словом не только в связи с 
вашей основной работой, но и с бла-
готворительной деятельностью...

- Да, меценатство стало неотъемле-
мой частью моей жизни. Я занимаюсь 
благотворительностью не потому, что 
хочу славы и восторгов в своей адрес, 
- просто этого просит моя душа. Беско-
рыстно делая добрые дела, я радуюсь, 
что кого-то сумел сделать счастливым. 
Я финансово поддерживаю талантливых 
детей в их участии в конкурсах и фести-
валях; организовал благотворительный 
концерт группы «Колесо»; помогал ша-
рьинским молодым художникам. В свое 
время на благотворительных началах 
провел ремонт Николо-Шангского хра-
ма, в котором 
теперь проходят 
службы. Ремонт 
железнодорож-
ного вокзала в 
Шарье тоже был 
произведен под 
моим началом 
а б с о л ю т н о 
безвозмездно. 

Конечно, я 
все это делал не 
один. Мне здо-
рово помогали 
о т з ы в ч и в ы е 
шарьинцы, со 
м н о г и м и  и з 
которых я об-
щаюсь и спустя 
г о д ы .  С р е д и 
т а к и х  л ю д е й 
–  Л ю д м и л а 
Васильевна Костерова (она помогала 
в работе с детьми) и Павел Николаевич 
Прытов. Огромная моя признательность 
им за отзывчивость и понимание!

- А чем вы занимаетесь сейчас?
- Основная сфера моей деятель-

ности на данный момент – инвестиции. 
Ряд серьезных проектов уже удалось 
реализовать на благо Костромской 
области, еще больше идей – в перспек-
тиве. В продвижении моих проектов 
мне здорово помогает шарьинец Алек-
сандр Сергеевич Шатров. Сейчас мы 
реализуем инвестиционную программу 
по добыче и продаже уникального при-
родного удобрения – сапропеля из Га-
личского озера. На данный момент уже 
подписаны договоры о сотрудничестве 
с рядом стран, среди которых Израиль 
и Германия.

- Не могу не спросить о чер-
ной полосе в вашей жизни – о 
судимости…

- Увы, жизнь моя не всегда шла 
гладко. Да, 33 года назад был в моей 
биографии и такой неприятный момент. 
Но более двадцати лет назад судимость 
снята, а я всей своей жизнью доказал, 
что был и остаюсь достойным членом 
общества. 

- Кто ждет вас вечерами дома? 
- Семья – это моя основа и опора. 

Супруга Любовь Александровна за-
нимается флористикой и привносит в 
мою жизнь красоту, уют и тепло. А дочь 
Анастасия – моя бесконечная гордость 
и отцовское счастье. Сейчас она за-
канчивает Высшую школу экономики в 
Москве. В свои 21 год она знает четыре 
иностранных языка, как перспективная 
студентка побывала на практике в 
Германии, год училась в Шотландии. 

- Совсем недавно вы вступили 
в партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и выдвинули свою кандидатуру, 
опираясь на приоритеты именно 
этой партии. Почему «СР»?

- Я убежден, что для любого челове-
ка самое важное – чтобы он, его семья 
и родные жили в стабильности, имели 
социальные гарантии и были уверены, 
что завтра их жизнь не перевернется 
с ног на голову. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ пропагандирует именно 
такой, социально ориентированный 
подход к людям и строит программу 
своих действий на социально-демо-
кратических основах. Я знаю, как на-
стойчиво справедливороссы Костром-
ской области боролись за качество 
питьевой воды в Красном-на-Волге, 
как отстаивали для людей Шаговский 
пруд в Костроме, когда власти хотели 

отдать его под застройку, как серьезно 
занимаются вопросами экологии, со-
циальными проблемами. Отдельного 
уважения заслуживает Центр защиты 
прав граждан «Справедливая Россия», 
который действует в Костроме уже 
больше двух лет и помогает людям 
бороться с произволом и глухотой 
чиновников, обучает премудростям в 
сфере ЖКХ и дает надежду на победу 
там, где, кажется, ее уже нет. 

Все это вместе и определило мое 
решение стать членом партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и вместе с одно-
партийцами отстаивать интересы моих 
земляков. Когда я стану депутатом, то в 
областной Думе я буду последователь-
но и настойчиво добиваться решения 
именно социальных проблем жителей 
Шаринского района и всего региона в 
целом. Я считаю, что депутат только 
тогда оправдывает свое звание, когда 
от него есть реальная польза тем, кто 
его выбрал. А иначе зачем его люди во 
власть направляют?

- Вы говорили о проблемах Шарьи, 
которые вам хорошо знакомы. А над 
чем бы вы стали работать, получив 
статус народного избранника?

- Тарифы на Шарьинской ТЭЦ об-
суждали даже в Костроме – настолько 
они высоки. Но я убежден, что их 
можно снизить сразу на треть! Вопрос 
решается элементарно, если подойти 
к нему по-хозяйски: закупать топливо у 
проверенных поставщиков на условиях 
отсроченной оплаты весной или летом, 
а не накануне начала отопительного 
сезона, когда цены, естественно, 
подскакивают, реагируя на спрос. Так 
можно сэкономить большие деньги, 
а конечная стоимость топлива станет 

ниже и благоприятно отразится на 
кошельках жителей. 

Другая проблема – острая нехватка 
медицинских кадров. Разумеется, об-
ластные власти приглашают молодых 
специалистов, предлагая им различные 
бонусы и выплаты. Но, судя по оста-
ющейся потребности, эти методы не 
работают, в первую очередь, потому, 
что нет благоустроенного жилья для 
таких специалистов. А строить его было 
бы можно, если бы в Шарье появился 
специальный фонд, организованный 
местными предпринимателями.

Еще одна проблема из области 
медицины - у шарьинцев нет возмож-
ности пройти полное лабораторное ис-
следование. Чтобы сдать углубленный 
анализ, жители не только Шарьи, но 
и других районов северо-востока об-
ласти вынуждены ехать в Кострому. Мы 
сейчас ведем переговоры об открытии в 
Шарье современной ДНК-лаборатории. 
Ее появление здорово облегчит жизнь 
людей и позволит проводить опера-
тивную диагностику, не теряя время, 
силы и деньги на поездки в областной 
центр.

 Для себя я определил еще не-
сколько направлений будущей работы 
депутата:

- Необходимо создать конкуренцию 
в общественном транспорте. Когда у 
людей есть выбор, поставщики услуг 
начинают работать эффективнее и 
качественнее. В Шарье пока выбора 
нет.

- Нужно наладить серьезную ра-
боту по привлечению инвесторов в 
Шарью.

- Программа переселения из 
аварийного жилья должна контроли-
роваться не только чиновниками, но и 
простыми гражданами. В таком случае 
ее будет очень трудно провалить, 
а люди смогут переехать из руин в 
нормальное жилье. 

- Нужно делать реальные шаги в 
улучшении экологической обстановки 
в районе. Сегодня показатели онко-
заболеваний шарьинцев неуклонно 
растут в том числе и из-за деятельности  
деревообрабатывающих предприятий. 
Требуется специальная программа 
экоконтроля за ними.

- В Костромской областной Думе 
сейчас во фракции «Справедливая 
Россия» два депутата. В случае вашей 
победы фракция станет больше. Как 
полагаете, благодаря этому  голос 
справедливороссов в региональном 
парламенте будет слышен громче? 

- Мои однопартийцы в облдуме 
Александр Плюснин и Дмитрий Бодрин 
добиваются многого, отстаивая интере-
сы простых людей. Справедливороссы 
со своей открытой позицией вообще 
неудобны для думского большинства, 
которое составляют представители 
«партии власти». Но, безусловно, когда 
нас станет больше, и результат нашей 
работы станет еще масштабнее. Чем 
больше справедливости в Думе – тем 
лучше для избирателей!

Записал Роман ВЕТРОВ.

Оплачено из средств избиратель-
ного фонда кандидата в депутаты 
Костромской областной Думы по одно-
мандатному избирательному округу 
№ 17 Александра Александровича 
Губина на дополнительных выборах, 
назначенных на 2 июля 2017 года.

   ЛЮДИ ПАРТИИ
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задержек по времени и приемлемая 
стоимость услуги. А если грамотно 
подойти и согласовать работу водно-
го транспорта, привычного нам, или 
маршрутного такси от причалов на том 
и другом берегу, то наверняка многие 
костромичи воспользовались бы такой 
услугой, переправляясь через Волгу 
по рабочим или семейным вопросам, 
особенно в вечернее время.

Поменять виды общественного 
транспорта, который будет ходить 

непосредственно по мосту и на от-
дельно взятых маршрутах на том и 
другом берегу, – еще одно решение. Не 
важно, маршрутка, ПАЗик или автобус 
большой вместимости, каждый вид 
транспорта идет практически одина-
ковое время, а количество пассажиров 
перевозит ощутимо по-разному. 

Желаю всем нам с понимаем от-
нестись к временным трудностям, 
проявляя взаимоуважение, и как можно 
реже сталкиваться с транспортными 
проблемами во время ремонта моста, 
избежать которых полностью, к со-
жалению, невозможно.

Записала Татьяна СОЛНЦЕВА.

ВЛАСТЬ И НАРОД

РЕМОНТ МОСТА МОЖНО ПЕРЕЖИТЬ  
С МЕНЬШИМИ ПРОБЛЕМАМИ

ОБЩЕСТВЕННИКИ НАЧЕКУ!

   ЕСТЬ ИДЕИ!

   ЭХ, ДОРОГИ…

   ПОМОЩЬ ДЕТЯМ

Депутат, руководитель фракции 
«Справедливая Россия» в Думе 
г.Костромы Александр Соколов 
высказал ряд продуктивных пред-
ложений по вопросу грядущего 
ремонта автопешеходного моста 
через Волгу.

- В последнее время одна из самых 
обсуждаемых тем в Костроме – пред-
стоящий ремонт нашего единственного 

моста. Интернет-порталы пестрят 
сообщениями о том, что  многие орга-
низации и предприятия меняют график 
работы, что любое ДТП парализует дви-
жение во всем городе, что собираются 
подписи против предстоящего ремонта 
моста, что нужно не ремонтировать ста-
рый, а строить новый, что на время его 
ремонта город накроет  транспортный 
коллапс. Предположений о том, что 
будет происходить во время ремонтных 
работ, когда будут закрыты две полосы 
движения по мосту, множество. 

Объективно же стоит понимать, что 
строительство нового моста нам «не 
светит». Ведь на это нужны средства 
из федерального бюджета, а в бли-
жайшем будущем такого варианта в 
распределении федеральных денег 
не предвидится. Новый мост – пока 

иллюзия, а закрытие уже имеющегося 
на ремонт – проблема ближайшего 
времени. В связи с этим я  считаю, 
что стоит более широко рассмотреть 
варианты выхода из транспортной 
проблемы на время ремонтных ра-
бот. Решение именно этого вопроса 
сейчас наиболее значимо для города 
и костромичей. 

На время ремонта моста, как со-
общается, будут введены изменения 
в работе движения и рассмотрены 
варианты дополнительной переправы 
горожан через Волгу:

- Дополнительные электрички не 
появятся, но уже сейчас по установ-
ленному расписанию электропоезд 
«Кострома-Ярославль» идет несколько 
раз в день и останавливается у плат-
формы в Малышково. До этой же плат-
формы будут продлены автобусные 
маршруты.

- Мэрия обещает, что с одного 
берега на другой в часы пик пустят 
теплоход, проезд на котором для ко-
стромичей будет бесплатным. Деньги 
тратить не придется, но время уходить 
будет, несомненно. Посадка, поездка, 
швартовка и выгрузка пассажиров 
будет занимать до получаса.

- Для общественных маршрутов, 
пролегающих по мосту, будут предо-
ставлены дополнительные автобусы и 
выделенные полосы.

Можно ругать местные власти за 
предстоящие неудобства, но нужно 
понимать, что проработано много 
вариантов для того, чтобы «дорожного 
коллапса» в нашем городе не случи-
лось. Выходя за рамки рассмотренных 
администрацией вариантов, возможно, 
стоит обратиться к практике соседних 

областей, которые сталкивались с по-
добной проблемой.

Так, например, в Нижнем Новгороде 
использовали понтонный мост во 
время работ на мосту через Волгу на 
автодороге Нижний Новгород – Шаху-
нья – Киров. Увы, нам этот вариант не 
подходит. Ни купить, ни взять в аренду 
этот понтонный мост Кострома не 
может, поскольку ширина Волги у нас 
больше, чем длина этого моста.

Но ведь можно заказать подобный 
понтонный мост под наши размеры! 
Оказывается, подобного типа наплав-
ные мосты можно свободно найти в 
продаже. Их производят в Вологде, 
Челябинске, Томске, Чебоксарах.

Еще один вариант решения про-
блемы – водное такси. Во многих го-
родах оно носит больше коммерческий 
характер, но в случае предстоящего 
ремонта моста в Костроме, думаю, 
это хороший вариант дополнительной 
переправы. Бесплатные теплоходы бу-
дут ходить от причала № 2, но, полагаю, 
многие жители воспользовались бы и 
услугами на платной основе. Главное в 
этом случае –отсутствие значительных 

В первый день лета, 1 июня в 
Костроме состоялся очередной рейд  
выездной комиссии общественного 
дорожного контроля, членом которо-
го является справедливоросс Наталья 
Цветкова. Об итогах этой работы она 
рассказала нашим читателям.

- В этом году запланирован ремонт 15 
участков костромских дорог. Мы посети-
ли три из них: площадь Широкова, улицы 
Станкостроительную и Индустриальную. 
Все эти объекты будут отремонтированы 
силами подрядной организации ООО 
«Дормострой». 

В летний период на этих участках 
планируется выполнить следующие 
работы: установить новый бордюрный 
камень, уложить  нижний и верхний слои 

асфальтобетона на проезжей части, 
отремонтировать колодцы на проез-
жей части, тротуары и газоны. Общая 
стоимость работ  119,54 млн рублей.

Особенно можно порадоваться за 
благоустройство площади Широкова, 
расположенной вблизи железнодорож-
ного вокзала. Здесь будет обновлен 
прилегающий сквер, который получит 
своё второе рождение после ремонта 
тротуара, установки бордюрного камня 
и обустройства газона. 

Работы на всех трех объектах только 
начаты, от запланированного сделано 
пока лишь от 5 до 15%. Пожелаем уда-
чи работникам «Дормостроя» и всем 
костромичам в ожидании блестящего 
результата!

Костромские справедливороссы 
откликнулись на просьбу родите-
лей, чьи малыши ходят в детский 
сад в Кадыйском районе.

Некоторое время назад в реги-
ональное отделение партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обратились 
жители деревни Паньково. Родители 
детсадовцев просили оказать ма-
териальную помощь: дошкольному 
учреждению деревни очень нужно 
купить пятнадцать новых одеял. 
Самостоятельно ни детскому саду, 
ни родителям эту задачу было не 
осилить.

Справедливороссы изучили рынок 
и выбрали швейную фабрику в Ива-

новской области, где по их заказу с 
соблюдением требований ГОСТа сши-
ли необходимое количество одеял. 
Обязательным условием в выборе 
исполнителя заказа было наличие 
сертификата качества на продукцию, 
предназначенную для малышей. 

Сейчас партия одеял уже до-
ставлена с фабрики в региональное 
отделение «СР» и совсем скоро будет 
передана в Паньковский детский 
сад.

Просьбу жителей Кадыйского 
района удалось выполнить благодаря 
отзывчивости активных членов партии 
А.Плюснину, Д.Бодрину, А.Соколову, 
А.Дюкову, Ю.Логинову, С.Кириллову, 
Н . Ц в е т к о в о й ,  В . В и н о г р а д о в у, 
Д.Толканице и К.Гришину.

У ДЕТИШЕК БУДУТ ОДЕЯЛА!
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ДЕЛА И ЛЮДИ

   НАША РАБОТА ВОЗВРАЩАЕМ ЛЮДЯМ ПРАВА

У СТАНЦИИ ЮННАТОВ ЕСТЬ ШАНС!

ПРИГЛАШАТЬ МОЛОДЕЖЬ К УЧАСТИЮ

УСЛОВНО ПРИГОДНЫЕ ДОМА?

    ИНИЦИАТИВА

    ПОЗИЦИЯ

 НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ

В Костроме продолжает успешную 
деятельность Центр защиты прав 
граждан «Справедливая Россия». За 
два года он принял более 6000 человек 
и помог вернуть костромичам 4,5 млн 
рублей.

Федеральный проект, созданный по 

инициативе лидера партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ С.Миронова и одобренный 
Президентом России, функционирует в 
75 регионах нашей страны. Основные 
направления работы - жилищно-ком-
мунальное хозяйство, социальная 
сфера,  здравоохранение, трудовое 

законодательство.
- Задача Центров 

– помочь людям объ-
единиться в решении 
о б щ е й  п р о б л е м ы , 
научить их грамотно 
защищать свои права и 
интересы, - рассказал 
руководитель Центра 
защиты прав граж-
дан «Справедливая 
Россия» в Костроме, 
депутат Костромской 
о б л а с т н о й  Д у м ы 
Дмитрий Бодрин. - К 
нам обратилось уже 

5800 костромичей и жителей региона. 
Мы никому не отказываем, разбираемся 
с каждой проблемой, пробуем вместе 
найти пути решения.

Более 80% обращений – это наруше-
ние прав граждан в сфере ЖКХ: превы-
шение начислений за ОДН, бездействие 
управляющих компаний по обслуживанию 
дом, нарушение качества предоставления 
коммунальных услуг. На втором месте 
стоит задержка выплат зарплаты. Далее - 
льготы для инвалидов и жителей старшего 
поколения по оплате коммунальных услуг 
(в частности, взносы за капитальный 
ремонт). устройство в детский сад детей 
до 3-х лет, начисление пенсий.

Мы даем в Центре справедливости  
самое эффективное оружие – знание сво-
их прав и учим эффективно пользоваться 
этими знаниями. Регулярно проводим 
обучающие встречи с советами домов, 
активистами и просто неравнодушными 
жителями, кто душой болеет за свой дом, 

двор и город. 
Работу, проводимую Центром защиты 

прав граждан, называют созданием «ком-
мунальной самообороны» - самообороны 
против несправедливости. Оопытные спе-
циалисты ведут разъяснительную работу, 
оказывают содействие при оформлении 
необходимых документов и помогают 
отстаивать костромичам свои права во 
взаимодействии с управляющими ком-
паниями, нерадивыми работодателями 
и нечестными чиновниками. За время 
работы Центр защиты прав граждан по-
могвернуть костромичам более 4,5 млн. 
рублей.

Центр защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия» в Костроме работает 
по адресу: ул. Советская, 97, тел. для 
справок (4942) 49-94-51. А на  сайте 
www.spravedlivo.center  можно найти 
шаблоны обращений и контакты надзор-
ных органов, а также всю информацию о 
деятельности Центра.

5 июня Наталья Цветкова, активный 
член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
известная в Костроме успешной 
борьбой за сохранение Шаговского 
пруда как территории отдыха горожан, 
встретилась с первым заместителем 
главы администрации города Олегом 
Болоховцом. Предметом встречи стала 
судьба станции юннатов, которую вла-
сти решили выставить на продажу. 

- Олег Валерьевич слушал меня очень 
внимательно, не перебивал, не торопил. 
Мы общались больше часа. Мы говорили 
о юннатском движении, о сегодняшнем 
образовании детей, об упрощении про-
грамм, о сокращении в два раза часов на 
естественные науки по сравнению с нашим 
детством, - сообщила после встречи На-
талья Цветкова. 

По ее словам, Олег Болоховец согла-
сился с тем, что станция юннатов - это та 
организация, которая может восполнять 
пробелы школьного образования, по-

буждать детей к собственным научным 
открытиям, к познанию мира природы. 

Сейчас не хватает объектов экологиче-
ского образования детей по всей стране 
и в Костроме в частности. Центр развития 
«ЭКОсфера», который сейчас работает в 
здании  станции юннатов в Березовой 
роще, 1, проводит обширную деятельность 
для детей и взрослых, охватывая одно-
временно многие направления, организует 
олимпиады, конкурсы, выставки ярмарки, 
акции «День Земли», «День птиц», «День 
урожая». Это все очень нужно и важно 
детям.

Но «ЭКОсфера» не занимается развити-
ем юннатского движения в городе. А ведь 
это явление уникальное. Оно отличается 
научным подходом и детальным изучением 
мира природы. Под руководством профес-
сионалов, ученых, исследователей дети 
ходят в походы, проводят научную деятель-
ность, эксперименты, наблюдения и даже 
делают настоящие научные открытия. 

До недавнего времени костромские де-
ти массово участвовали во всероссийских 
эколого-биологических конкурсах, заво-
евывая призовые места. А, например, в 

этом году вме-
сто привычных 
5-10 работ на 
в с е р о с с и й -
ский конкурс 
ю н ы х  и с -
следователей 
о к р у ж а ю щ е й 
с р е д ы  б ы л а 
представлена 
в с е г о  о д н а 
работа, и она 
победила. Но 
одна работа 
о т  р е г и о н а 
– это крайне 
мало!

В Костроме 
сейчас у детей 

нет возможности заниматься научной 
деятельностью. А это очень важно в ком-
пьютеризированное время, в нашей лесной 
области, в городе, имеющем академию 
сельского хозяйства. Именно станция 
юннатов является кузницей студентов 
для нее и для биолого-экологических 
факультетов КГУ.

- Мы не должны выбирать, что оставить: 
«ЭКОсферу» или юннатское движение. У 
них разные задачи, глубина и направления. 
Детям нужно и то, и другое! – убеждена 
Наталья Цветкова. - Олег Болоховец по-
дарил надежду не только мне, но и всем 
юннатам города. 

Он пообещал выслушать противополож-
ную сторону, пообщаться с коллегами из 
администрации и встретиться еще раз. 

Это будет просто здорово, если город 
найдет средства на восстановление двух 
зданий детских объектов: в Березовой 
роще, 1, и на Мясницкой, 19-а. 

Любовь ЯЛАТАН.

В Думе Костромы директора школ 
обсудили вопросы профилактики нар-
комании и употребления алкоголя. О 
недостаточной роли СМИ и Интернета 
в популяризации акций, которые 
могли бы быть интересны молодежи, 
напомнил депутат-справедливоросс 
Андрей Дюков. 

По мнению депутата, к примеру, об ак-
ции по закрашиванию объявлений с теле-
фонами и адресами, по которым можно 
приобрести запрещенные препараты, в 
Костроме знает очень мало подростков: 
«Почему СМИ не рассказывают об этом, 
не приглашают подростков присо-

единиться 
к  а к -
ции?»

Г л а в а 
г о р о д а 
Ю р и й 
Ж у р и н , 
обращаясь 
к руково-
д и т е л я м 
школ, от-
метил: 

-  М ы 
п р и г л а -
сили вас 

не ругать, а совместно обсудить план 
действий по изменению сложившейся 
в ваших школах непростой ситуации. 

К примеру, на этот раз отметили 
креативный подход школы №7. Там про-
шло мероприятие, которое, по мнению 
психологов, оказалось эффективнее 
многих. В школе провели совместное 
собрание мальчиков и пап, где успешные 
отцы рассказали, как складывались их от-
ношения с сигаретами и как они победили 
это пристрастие. В ситуации, когда папы 
есть не во всех семьях, разговор оказался 
полезным: мальчишки слушали, открыв 
рты.

В итоге, предложение создать в 
областном центре совет отцов по при-
меру совета матерей тоже вошло в 
протокол.

Сейчас в администрации Костромы на 
рассмотрении находится предложение 
депутата Андрея Дюкова, которое реко-
мендует некоммерческим организациям 
и МУПам, занимающимся пропагандой 
здорового образа жизни и патриотиче-
ским воспитанием молодежи, вести свои 
страницы в популярных социальных сетях 
с целью популяризации, информирования 
и привлечения новых участников из числа 
жителей нашего города.

В г. Мантурово и в Мантуровском 
районе 7 июня прошла выездная ко-
миссия департамента строительства 
по Костромской области. В ее работе 
приняли участие и члены местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Мантуровском районе. 

Комиссия проверяла устранение не-
достатков в многоквартирных домах по 
улицам Больничной, Береговой в городе 
Мантурово и по улице Клубной в поселке 
Октябрьский Мантуровского района. Эти 

дома были построены по программе 
переселения из ветхого и аварийного 
жилья и введены в эксплуатацию в 2014 

и 2016 годах. 
Ранее жильцы 
этих домов уже 
обращались к 
застройщику с 
п и с ь м е н н ы м и  
п р е т е н з и я м и 
по устранению 
многочисленных  
н е д о с т а т к о в , 

которые возникли еще до введения стро-
ений в эксплуатацию. Комиссией было 
установлено, что ни одно из замечаний 

так и не было 
устранено. В итоге 
застройщику вы-
дали предписание 
по устранению 
в ы я в л е н н ы х 
недостатков. 

Кроме того, 
комиссией было 
установлено, что 

многие недостатки возникли в результате 
грубых нарушений строительных норм 
и правил (СНиП), а некоторые виды 
работ не были выполнены вообще или 
выполнены не в полном объеме. 

Напрашивается вывод: строят жилые 
дома непонятно кто и непонятно что. 
И куда смотрит принимающая работы 
сторона, которую, между прочим, избрал 
народ для того, чтобы она представляла 
его интересы?..

А.Олексеенко,  
М.Зарубин, 

 г. Мантурово.


